

Fachschaftsprotokoll

Bahner

11. September 2019

Anwesende: Bahner, Gregor, Niels, Paul, Tobi, Daniel, Marlene, Clément, Freddy, Melissa, Victor, Timo, Lukas H., Anne, Schwemmi, Michael, Malte, Nadja

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Checkliste	2
2.1	Fahrradreparaturwerkstatt	2
3	StuRa	2
4	Schlüsselwahl	2
5	Erstihütte	3
6	Allgemein Evas (besonders Praktikumseva + Mail Severin)	3
7	Sonstiges	4
7.1	Etikettiergerät	4
7.2	E-Mails	4
7.3	Seminare nächstes Semester	4
7.4	Beiträge auf der Homepage	5

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15 Uhr

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Tobi
- Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Es war sehr schön *blushing*.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste

- KKK: Bahner und Paul haben sich kurz zusammengesetzt, werden sich aber noch beraten lassen und gehen zur Werkstatt.
- Evacode: TOP später.
- Fahrradreparaturwerkstatt: siehe 2.1.
- Poster: Ist noch nicht gedruckt, Tobi hat bisher noch nicht die richtige Zeit gefunden. Du schaffst das schon!

2.1 Fahrradreparaturwerkstatt

Timo hat eine Mail geschrieben, wir seien wohl für die nächste Anschaffung eingeplant. Dummin klärt noch Sachen ab. Wir sollten uns überlegen, wohin damit. Vorschlag: Im Prinzip gegenüber des CIP-Pools (wenn möglich). Vielleicht ist in Fachschafstnähe ganz gut? Auf der Wiese (blöd wegen Schrauben)? Vielleicht zwischen Westbau/GHS irgendwo? Vor dem Hochhaus? Hat Vorteil wegen Schatten. Neben dem Stickstofftank soll noch betoniert werden, gut zugänglich auch für Leute außerhalb der Physik. Überdachung wäre wahrscheinlich von Vorteil, vielleicht da, wo aktuell eher Räder stehen? Wenn Platz für Räder weggenommen wird, ist es vielleicht blöd, wenn Leute trotzdem ihr Rad hinstehen. Andere Möglichkeit wäre noch vor den Fahrradständern bei der Fachschaft, da vielleicht das eher unnötige Schild versetzen?

3 StuRa

War nicht. Ist in zwei Wochen wieder.

4 Schlüsselwahl

Die Schlüsselwahl startet nächste Woche am 18.09.19. Wer einen Schlüssel haben will, schreibt Anne. Wer stimmberechtigt sein möchte ebenfalls. Man muss sich bis **18.09.19 12:00 Uhr** gemeldet haben, inklusive *Mailadresse*.

5 Erstihütte

Melissa und Anne haben sich getroffen - Lukas und Niels helfen, da noch Hilfe gebraucht wird. Vor der Hütte sollen Essensschichten und Vergnügungsschichten zugeteilt werden. Des Weiteren soll es Fahrschichten geben - Leute, die während der Hütte fahren und Leute, die hoch- und runterfahren. Die Erstihütten finden vom 14.-18.10. statt. Es findet „Save the Egg“ statt - bringt dafür mehr oder weniger sinnvollen Müll mit! Außerdem gibt es das Spiel Murmelbahn, bei der die Gruppen eine Murmelbahn durch die ganze Hütte bauen sollen. Sollen wir das wieder machen? Dafür holen wir dann Murmeln, da wir die existierenden vor kurzer Zeit weggeworfen haben. Man sollte auf jeden Fall darauf achten, dass nicht zu viel Müll entsteht - vielleicht kann man bereits existierenden Müll verwenden.

Betreuer sollten überlegen, ob sie vielleicht ein Auto haben.

Wer geht denn sicher mit auf die erste Hütte?

Schwemmi, Lukas, Daniel, Melissa, Niels (Auto), Freddy, Michael, Bahner ab Montagnachmittag wenn er hochkommt, Anne

Wer geht denn sicher mit auf die zweite Hütte?

Bahner, Anne, Niels, Daniel, Michael, Freddy, Melissa

Wer ist wahrscheinlich Dienstag bis Donnerstag da?

Tobi

6 Allgemein Evas (besonders Praktikumseva + Mail Severin)

Tutoreneva hat nicht geklappt - das sollte und darf eigentlich nicht passieren. Laut Severin haben wir im Prinzip Aufträge des Instituts - die wir teilweise schlecht oder nicht erfüllen. Dies führt auch zu einem schlechteren Licht im Institut, was gerade für die Gremienarbeit sehr schlecht ist. Dagegen hauen Partys hin, was natürlich einen weiteren schlechten Eindruck hinterlassen.

Zitat Paul: „*Limesurvey ist kacke, Datenschutz auch*“. Die Token sind nicht an die Antworten gekoppelt.

Eine Möglichkeit wäre, Limesurvey nicht mehr zu verwenden, sondern PDFs an die Tutoren schicken, die diese dann ausdrucken und selbst ausgeben. Eine andere Möglichkeit wäre, dass die PDFs mit dem Computer ausfüllbar sind. Sind solche Evas aber gültig für Habilitationen etc? Leute, die habilitieren wollen, sind sowieso outgesourced.

Wenn wir die Eva über Papier machen, haben wir vielleicht ein Anonymitätsproblem. In Tutoraten sind die Handschriften ggf. bekannt - bei der offiziellen Eva wären mehr als fünf Leute anonym genug für die Eva, auch bei eigener Handschrift. Es birgt sich allerdings die Frage, ob bei geringer Teilnehmerzahl die Antworten ehrlich sind, was gerade bei der Tutoreneva sehr wichtig ist. Andererseits sind wir auch alle erwachsen und bei der Mathe klappt das auch - ist das Problem dann relevant?

Daniel möchte sich eigentlich den Code anschauen und ein *How To* schreiben - bis es tatsächlich funktioniert wäre Papier geeignet. Dies wäre aber weiterhin Limesurvey - wollen wir das prinzipiell weiter verwenden? Es sind zwei Fragen zu beantworten: Wie ist die Evaluation im kommenden Wintersemester zu gestalten und wie sieht die Evaluation in den kommenden Semestern aus – soll das Programm neu geschrieben werden?

Offizielles Meinungsbild liefert: Die Mehrheit ist dafür, dass sich Bartle das ganze digital anschaut? Deadline ist der 30.11. - wenn es bis dahin nicht steht, machen wir es anders.

FP-Eva sollte dieses Jahr stattfinden. Beim FP im letzten Semester gab es bereits eine Eva. Es steht im Raum, ob die Eva vielleicht schon zu Beginn des Semesters freigeschaltet wird, damit direkt bspw.

defekte Dinge hereinschreiben kann - auf Fragen/Mails wird nicht wirklich geantwortet. Die Planung scheint „*suboptimal*“ zu sein. Wollen wir vielleicht eine Mail von der Fachschaft aus schreiben? Was wird denn erstmal überhaupt evaluiert? Der Versuch und die Anleitung wird benotet. Bei extremen Noten (gut oder schlecht) soll man das begründen. Die Tutoren werden gleich bewertet. Beliebige Anmerkungen gibt es ebenfalls. Organisation könnte auch dabei sein (sonst scheint es zumindest sinnvoll zu sein, es hinzuzufügen).

GO-Antrag auf nächster TOP Essen

Option	Stimmen	Entscheidung
Ja	4	
Nein	7	Nein

Der erste Schritt wäre vielleicht, dass Mali eine Mail schreibt, wenn darauf nicht geantwortet wird, kann die Fachschaft sich Schritte überlegen. Andererseits sollte die Eva wahrscheinlich irgendwann durchgeführt werden, da Bartels auch sehr dahinter war (und hoffentlich immer noch ist).

Positiver Einschub: AP-Eva läuft!

Die Frage ist noch, ob der Eindruck der Professoren tatsächlich so ist, wie Severin beschreibt. Sollen wir der Professorenschaft gerade für die schlechte Tutoreneva eine Mail schreiben? Mali macht das.

Damit wir es hinbekommen, an Termine zu denken, wäre es gut, alle Sachen in den Kalender einzutragen, dass Leute, die den Kalender importiert haben, die Fachschaft daran erinnern. Des Weiteren könnte man dem TOP Checkliste Termine hinzufügen. Des Weiteren wäre es eine Idee, innerhalb der ersten Wochen eines Semesters einen längeren TOP „Termine in diesem Semester“ durchzuführen, in dem alle anstehenden Termine durchgesprochen werden. Des Weiteren trauen sich Personen zu Beginn des Semesters vielleicht eher zu, einen Posten anzunehmen.

Der Termin, an welchem wir die Semesterplanung machen, ist der 06.11.19. Des Weiteren wird die „Standard-Vorlage“ des Protokolls von Checkliste zu Checkliste und Kalender geändert.

7 Sonstiges

7.1 Etikettiergerät

Wir haben ein Etikettiergerät!!!! Die Fächer wurden auch schon etikettiert!

Es sollten nur sinnvolle Sachen etikettiert werden. Vielleicht sogar wegschließen? Wenn ja, wäre das wirklich wirklich wirklich traurig, dass das nötig ist.

7.2 E-Mails

Wer beantwortet eigentlich E-Mails, die wir bekommen? Wer sie beantwortet, soll die Fachschaft in den CC setzen. Wenn niemand geantwortet hat, sollen dann die Sprecher antworten / in die Fachschaft die Mails tragen? Wir könnten auch einen neuen TOP dafür einrichten. Dies könnte zu einer künstlichen Verlängerung der Sitzung führen, die Sprecher sollten auf dem Schirm haben, ob wichtige Mails noch nicht beantwortet wurden. Diese können diese in die Fachschaft/Telegram getragen werden. Das dürfen natürlich auch andere Personen als die Sprecher machen.

7.3 Seminare nächstes Semester

Nächstes Semester ist bisher im Bachelor nur ein Seminar eingetragen. Abu meinte, wir sollten vielleicht Druck ausüben, dass mehr Seminare (auch früher) feststehen und angeboten werden. Genügend

Seminare gab es wohl meistens. Wenn allerdings nicht auf die Anfrage reagiert wird, ob man vorhat, ein Seminar zu belegen, gibt es vielleicht weniger Angebote. Es ist jedoch ggf. wichtig, was für Seminare eigentlich angeboten werden, damit man sein Semester planen kann. Des Weiteren werden Vorlesung in den letzten Semestern häufig nacheinander von den selben Profs gehalten. Die Personen im FakRat sollten das zu Beginn des Semesters ansprechen.

7.4 Beiträge auf der Homepage

Wir haben schöne Bilder auf der Startseite!

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr